

## INVITATION PRESSE

### Visite de l'entreprise Préfatec, lauréate fonds d'accélération des investissements industriels dans les territoires

Angoulême, le 8 mars 2021

Spécialisée dans la conception et la fabrication de réseaux électriques et hydrauliques, l'entreprise Préfatec fait partie des nouveaux lauréats du fonds d'accélération des investissements industriels dans les territoires pour la région Nouvelle-Aquitaine.

Employant près de 50 salariés, l'entreprise va moderniser ses processus de fabrication avec l'achat de deux machines numériques qui permettront d'une part d'augmenter la capacité de production pour rester compétitif face à ses concurrents, et d'autre part de limiter son empreinte environnementale en diminuant la consommation de matière première.

Ce projet va permettre à cette jeune entreprise, qui a vu ses effectifs doubler en quatre ans, de créer de nouveaux emplois, notamment par la transformation de contrats d'apprentissage en contrats à durée indéterminée.

Vous êtes cordialement invités à suivre le déplacement de la préfète :

**Vendredi 12 mars 2021 à 14 heures**  
**Entreprise Préfatec**  
*(6, rue de la Ligonne – Saint-Projet-Saint-Constant  
La-Rochefoucauld-en-Angoumois)*

en présence de la sous-préfète chargée de la relance, Sandy Lecoq-Espallargas et des élus du territoire.

En application des gestes barrière, le groupe de visite est limité en nombre de personnes.  
Les rédacteurs et photographes qui souhaiteraient couvrir le déplacement  
**doivent impérativement confirmer leur présence avant le 11 mars à 10 heures.**

**Sur site, le port du masque sera obligatoire durant toute la durée de la visite.**  
**Un tracing des personnes présentes pourra être organisé par la direction de l'entreprise.**

**Contact presse**  
**Service départemental**  
**de la communication interministérielle**